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資料-2資料

網走川水系河川整備計画【国管理区間】(原案)に網走川水系河川整備計画【国管理区間】(原案)に

寄せられたご意見について寄せられたご意見について



1
関係住民からの意見募集の状況①

■河川整備計画（原案）の縦覧

【 縦 覧 期 間 】 平成27年4月8日（水） ～ 平成27年5月7日（木）

【 縦 覧 箇 所 】 ・網走市（網走市役所 建設部都市開発課）
・美幌町（美幌町役場 建設水道部 建設グループ）
津別町（津別町役場 建設課）・津別町（津別町役場 建設課）

・大空町（大空町役場 建設課）
・北海道開発局網走開発建設部（治水課、北見河川事務所）

【 意 見 数 】 18件（網走市10件、美幌町6件、津別町1件、大空町1件）

河川整備計画（原案）に関する説明会■河川整備計画（原案）に関する説明会

【 開 催 状 況 】

・平成27年4月13日（月） 会 場 ： 津別林業研修会館
参加者 ： 10名

・平成27年4月14日（火） 会 場 ： オホーツク・文化交流センター
参加者 ： 1名参加者 ： 1名

・平成27年4月15日（水） 会 場 ： 女満別研修会館
参加者 ： 5名

・平成27年4月16日（木） 会 場 ： 美幌町民会館
参加者 ： 16名
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関係住民からの意見募集の状況②

■河川整備計画（原案）に関する公聴会

【 開 催 状 況 】

・平成27年5月21日（木） 会 場 ： 美幌町民会館

公述人： 1名公述人 名

傍聴人： 6名
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寄せられたご意見（集約）＜治水＞

治 水・ 治 水

意見 1) 災害に強い河川を維持しつつ、河川の活用、住民の安全確保、河川環境を維持してほ意見 1) 災害に強い河川を維持しつつ、河川の活用、住民の安全確保、河川環境を維持してほ
しい。

意見 2) 岩富地区の内水対策が不十分である。ポンプが不足している。

意見 3) 大雨が降るたび、美幌川の水位が上昇し、美幌町内では日の出地区だけ避難勧告が出
るので対策をしてほしい。
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寄せられたご意見（集約）＜利水＞

利 水・ 利 水

意見 1) 作物に灌水できるようにしてほしい。意見 1) 作物に灌水できるようにしてほしい。

意見 2) 農薬撒布に使用する防除用水を無断取水しないように管理してほしい。
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寄せられたご意見（集約）＜環境①＞

環 境・ 環 境

意見 1) 治水上仕方がないと思うが、排水路のような川ではなく、魚類の生息環境に配慮した意見 1) 治水上仕方がないと思うが、排水路のような川ではなく、魚類の生息環境に配慮した
蛇行や瀬・淵がある川が良いと思う。

意見 2) 流下量確保のための樹木伐採は理解するが、生態系に無配慮な伐採が行われている。
河畔林のもつ機能を十分に考慮したうえで、河畔林の再生を試みるなど、管理体制の構
築を求めます。

意見 3) 網走川の河床低下は著しく サケ科魚類や底生魚の産卵環境が消失している これ以意見 3) 網走川の河床低下は著しく、サケ科魚類や底生魚の産卵環境が消失している。これ以
上の河床低下の防止や、岩盤が露出した個所の復元を行ってほしい。

意見 4) 希少種はもちろん在来生物（自生種）の生息・生育環境の保全に格段の配慮をしてほしい意見 4) 希少種はもちろん在来生物（自生種）の生息 生育環境の保全に格段の配慮をしてほしい。

意見 5) 湖響橋の上下流には、アオサギ、丹頂鶴、白鳥等の水鳥がみられ、河川環境もよいの
で散歩していて楽しい。このような環境を維持してほしい。

意見 6) 水質改善を、今以上に進めてほしい。

意見 7) 網走 が 整備 ますますきれ なり り多様な生き物が生息する意見 7) 網走川が河川整備によって、ますますきれいになり、より多様な生き物が生息する川に
なってほしいと思う。良質な状態を今後も維持できるよう、川を汚さないように川と関
わっていきたい。
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寄せられたご意見（集約）＜環境②＞

環 境・ 環 境

意見 8) 東幹線および西幹線頭首工に魚道が整備されているが、魚道の設置位置や構造に問題意見 8) 東幹線および西幹線頭首工に魚道が整備されているが、魚道の設置位置や構造に問題
があるので、改善する必要がある。

意見 9) 網走川には、ウチダザリガニ、オオハンゴンソウ等の特定外来生物が確認されているが、
対策が十分になされていない。豊かな網走川の水産資源を守るためにも外来生物対策を
整備計画に明記してほしい。
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寄せられたご意見（集約）＜河川景観＞

景観・ 河川景観

意見 1) 観光客は羅臼方面へ行くため、網走市街を素通りしないような対策が必要。意見 1) 観光客は羅臼方面 行くため、網走市街を素通りしないような対策が必要。

意見 2) 国道39号から見える、大曲地区の水際の樹木が倒れていて景観が悪い。
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寄せられたご意見（集約）＜河川空間利用＞

空間利・ 河川空間利用

意見 1) 河川用地を農作業用地として利用したい。可能であれば払い下げてほしい。意見 1) 河川用地を農作業用地として利用したい。可能であれば払い下げてほしい。

意見 2) 新橋の下流左岸には歩道が整備されているが、中央橋の下を通過してオホーツク・文化
交流センターと往来できるようになると、散策路としての魅力が増すと思う。

意見 3) 網走湖より下流では、河岸が直立した護岸に覆われており、子供たちの遊び場が少ない。
網走湖から網走市街地までサイクリングロードや園地が整備されれば親水性が増すと思う。

意見 4) 美幌町に子供が遊んだり、家族でバーベキュー等ができる河川敷公園を整備してほしい。

意見 5) 女満湖畔で実施されるドラゴンボートに参加したり 花火大会 キャンプ等で楽しんで意見 5) 女満湖畔で実施されるドラゴンボ トに参加したり、花火大会、キャンプ等で楽しんで
います。今後とも管理をよろしくお願いします。

意見 6) 網走湖をカヌー等で利用している。環境は素晴らしいが、水辺に安全にアクセスする斜湖
路等の施設がない。
呼人浦キャンプ場の護岸は滑りやすく危険である。誰もが安全で安心して利用できる整

備がされると、水辺に触れる機会が増えると感じる。

意見 7) 網走市内の網走川は、水辺に近寄りがたいので、オホーツク・文化交流センター前のよ
うな安全に川に親しむ場所を増やしてほしい。
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寄せられたご意見（集約）＜維持管理＞

維持管理・ 維持管理

意見 1) 岩富地区の堤内排水路が土砂で詰っているので管理してほしい。意見 1) 岩富地区の堤内排水路が土砂で詰っているので管理してほしい。

意見 2) ヤナギの種子が畑に飛んでくるので、伐採してほしい。

意見 3) 市街地の河川敷は、清掃活動によりゴミが少なくなっているが、郊外では不法投棄が
目立つので、重点的に清掃してほしい。

意見 4) 流域 貫した管理を提唱するのであれば 国 道 市町等の河川管理者を越え 相互意見 4) 流域一貫した管理を提唱するのであれば、国、道、市町等の河川管理者を越え、相互
に連携した管理体制を求める。また、地域住民の意見を聴く機会を多く設け、より良い
川づくりを目指してほしい。

意見 5) 関係機関との連携、駒生川ワークショップ等により、魚道造りが出来ている。行政
も関係機関との連携が必要。

意見 6) 河岸樹木を伐採する場合、3月の雪が堅い時に作業するなど工夫が必要。
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寄せられたご意見（原文）①

1）大空町在住
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寄せられたご意見（原文）②

2）津別町在住
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寄せられたご意見（原文）③

）美幌町在住3）美幌町在住

4）美幌町在住

5）美幌町在住
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寄せられたご意見（原文）④

）美幌町在住6）美幌町在住
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寄せられたご意見（原文）⑤
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寄せられたご意見（原文）④

）美幌町在住7）美幌町在住

8）美幌町在住
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寄せられたご意見（原文）⑥

）網走市在住9）網走市在住

10）網走市在住

11）網走市在住

12）網走市在住12）網走市在住
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寄せられたご意見（原文）⑦

）網走市在住13）網走市在住

14）網走市在住14）網走市在住

15）網走市在住
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寄せられたご意見（原文）⑧

）網走市在住16）網走市在住

17）網走市在住17）網走市在住

18）網走市在住


